

La Ferté-Macé

L'orientation en débat au collège Jacques-Brel



Les collégiens de 4^e et 3^e ont échangé sur leur orientation avec Laurent Psuja, conseiller en formation à l'Union des industries et des métiers de la métallurgie.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Vendredi, Laurent Psuja, conseiller en formation à l'Union des industries et des métiers de la métallurgie, est venu présenter aux élèves de 4^e et 3^e du collège Jacques-Brel, les métiers des industries technologiques dans les domaines des techniques de la production industrielle, de la qualité, de la sécurité et de l'environnement.

L'intervenant a aussi présenté les qualifications nécessaires, liées à ces métiers, comme par exemple dans les domaines de la chaudronnerie, tuyauterie, soudure, management et ressources humaines.

À partir de plusieurs exemples, y compris locaux, les collégiens ont ainsi découvert comment se réalisait un projet industriel, en partant de la fabrication jusqu'à la distribution.

À partir d'une vidéo, les collégiens ont pu interroger l'intervenant sur les exigences en matière de qualification et donc de formation ainsi que sur les nombreux débouchés de ces métiers des industries technologiques.

Par la suite, les professeurs vont pouvoir approfondir l'orientation après le collège.

OF du 10/03/23